



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

santé

Question écrite n° 29510

### Texte de la question

M. Patrick Lebreton interroge Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur l'accroissement du nombre de cas de syphilis à La Réunion. Les premiers cas de syphilis sont apparus il y a près de trois ans à La Réunion. Dans certains services hospitaliers, le nombre de cas a doublé en une année et s'accroît de manière exponentielle depuis ces dernières semaines; certains praticiens avouent recevoir environ 2 cas par semaine. Il considère que ces indices sont réellement préoccupants. En conséquence, il souhaite savoir si des études de la DRASS permettent de mesurer l'ampleur du phénomène? De même il souhaite être informé des actions de sensibilisation que le ministère chargé de la santé entend mettre en place pour juguler ce phénomène.

### Données clés

**Auteur :** [M. Patrick Lebreton](#)

**Circonscription :** Réunion (4<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 29510

**Rubrique :** Outre-mer

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse, sports et vie associative

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 août 2008, page 6889

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)